

Las expresadas fincas pertenecieron al deudor Sebastián Parra Sánchez.

Han sido tasadas para la venta en 45 y 60 pesetas, respectivamente, y una renta graduada de 3 pesetas ambas fincas, que, capitalizadas al 5 y 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 121 pesetas y 50 céntimos.

Tipo mínimo de oferta, 36 pesetas y 45 céntimos.

De estas fincas se anunció la primera subasta en 23 de agosto de 1909, la segunda en 12 de octubre de dicho año, la tercera en 23 de noviembre del referido año y la cuarta en 8 de enero de 1910, y habiendo ofrecido D. Felipe Pérez el 30 por 100 de la primera subasta, y constituido el depósito que determina las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 36 pesetas y 45 céntimos.

Número 391 del inventario moderno.—Una casa de un piso, en buen estado de conservación, marcada con el número 231, situada en el paraje denominado las Menas, Diputación de Overa, distante de la población unos 7 kilómetros, que perteneció al deudor Baltasar Parra Zurano.

Tiene una extensión superficial de 264 metros cuadrados.

Sus linderos son: por la derecha, entrando, con Baltasar Castelló; izquierda, con María Parra, y espalda, con ejidos de Palas Chumbas.

Ha sido tasada para la venta en 300 pesetas, con una renta graduada de 19 pesetas, que, capitalizada al 5 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, importa 342 pesetas.

Tipo mínimo de oferta, 102 pesetas y 60 céntimos.

De esta finca se anunció la primera subasta en 28 de agosto de 1909, la segunda en 25 de octubre del mismo año, la tercera en 7 de diciembre del referido año y la cuarta en 1.º de febrero de 1910, y habiendo ofrecido D. Felipe Pérez el 30 por 100 de la primera subasta, y constituido el depósito que determina las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 102 pesetas y 60 céntimos.

Número 403 del inventario moderno.—Un trozo de tierra de riego en el que arraigan na-

ranjos y limoneros, situado en el paraje denominado los Vindes, Diputación de Overa, distante de la población unos 7 kilómetros, que perteneció al deudor Francisco Vindes Parra.

Tiene una extensión superficial de 4 áreas y 2 centiáreas, equivalentes a 3 cuartillos del marco real.

Sus linderos son: por el Norte y Este, con el camino, y Sur y Oeste, con Cristóbal Vindes.

Ha sido tasado para la venta en 140 pesetas y una renta graduada de 6 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 140 pesetas.

Tipo mínimo de oferta, 42 pesetas.

De esta finca se anunció la primera subasta en 27 de agosto de 1909, la segunda en 19 de octubre del mismo año, la tercera en 30 de noviembre del referido año y la cuarta en 28 de enero de 1910, y habiendo ofrecido D. Felipe Pérez el 30 por 100 de la primera subasta, y constituido el depósito que determina las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 42 pesetas.

Número 405 del inventario moderno.—Una casa de un piso, en buen estado de conservación, marcada con el núm. 219 viejo y 212 moderno, situada en el paraje llamado de los Menas, Diputación de Overa, distante unos 9 kilómetros de la población, que perteneció al deudor Diego García Espín.

Tiene una extensión superficial de 209 metros cuadrados.

Sus linderos son: por la derecha, entrando, con un solar del mismo deudor; izquierda, con herederos de Julián Benítez, y espalda, con el camino.

Ha sido tasada para la venta en 70 pesetas y una renta graduada de 5 pesetas, que, capitalizada al 5 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 90 pesetas.

Tipo mínimo de oferta, 27 pesetas.

De esta finca se anunció la primera subasta en 23 de agosto de 1909, la segunda, en 12 de octubre del mismo año, la tercera en 23 de noviembre del referido año y la cuarta en 8 de enero de 1910, y habiendo ofrecido D. Felipe Pérez el 30 por 100 de la primera subasta, y